

「開かれた学校づくり」から発信



このコーナーでは、各園・学校の取組や様子をお知らせし、地域の学校としての情報発信をしています。地域の皆さんには、様々な取組にご理解とご協力をいただいておりますが、今後とも地域ぐるみで子どもの健全育成に関わってくださいますよう、よろしくお願いいたします。

本川中学校

本年度も「仲間を大切にし、確かな学力を身につけた生徒の育成」を教育目標に、本川地区生徒13名、山村留学生5名、計18名でスタートしました。

互いの良さが分かり合えた、楽しかった宿泊合宿

5月16日～17日の1泊2日、全校生徒が高知県立青少年センターで宿泊合宿を行いました。この宿泊合宿は、中学1年生での不安や緊張を取り除いて、より良い仲間づくりや人間関係ができるようにと行っています。専門職員の皆さんにご支援をいただき、最初は、緊張した生徒の表情が生き生きとした表情に変わりました。

みんなで力や声を出し合い、また知恵を出し合いながら、大きなボールを運んだり、新聞紙を張り合わせて大きな波や特大紙飛行機を作りました。野外炊事では巨大な肉まんが出来上がり感動したり、企業研修では一生懸命、歯科材料で歯を作り、金の延べ板を手にとり重量感に驚いたり、たくさんの感動の場面がありました。この宿泊合宿を通して、助け合い、励まし合って、互いの良さに気づいた一生忘れられない思い出となりました。



心の冒険教育の活動



特大紙飛行機作り



感動塾（豚まん作り）

みんなで、充実した楽しい学校生活を送ろう!!

6月16日の1・2校時に生徒総会が開催されました。生徒会執行部が中心となって念入りに準備が進められ、今年度の生徒会活動方針案が全校生徒に提案されました。

議長に立候補する生徒や生徒自らが生徒会活動に関わっていくとする雰囲気が出ている中、速やかに議事が進行しました。決算報告と予算、生徒会活動方針、年間活動計画、各委員会方針、各クラスの目標などが提案されました。より良い学校生活が送れるよう活発に意見が出され、生徒会活動の盛り上がりが見られる生徒総会になりました。

